

AGRADECIÓ QUE SE LE CONSIDERE

Fernando Viveros descarta negociación para liderar seremi de Salud

Oscar Rosales Cid / La Serena

 @eldia_orosales

El exseremi de Gobierno y exconsejero constituyente descartó que esté en conversaciones o que se esté negociando algún cargo para acceder al gabinete regional, asegurando que, en estos momentos, está dedicado a sus funciones profesionales como médico.

El exvocero de Gobierno en la zona dijo a Diario El Día que "como servidor público siempre para mí será un honor que se pueda considerar mi nombre en tareas que puedan aportar a la región o al país. Soy muy respetuoso de los procesos y hoy día solo desearle a la persona que pueda llegar a la seremi de Salud que lo pueda hacer con el mayor profesionalismo y compromiso posible y que sea un aporte para nuestras ciudades y nuestra gente

A pesar de que su nombre ha rondado como posible sucesor de Paola Salas en dicho servicio, asegura que está dedicado a sus funciones profesionales y académicas.

que tanto lo necesita", indicó.

Lo anterior, a propósito que extraoficialmente ha circulado su nombre para encabezar el Ministerio de Salud en la región, luego que Paola Salas fuera desvinculada de dicho cargo. No obstante, militantes de su colectividad, el Partido Comunista, no desconocen que esa cartera les interesa y que Viveros reúne las condiciones profesionales y políticas para ocupar dicho cargo.



Fernando Viveros se encuentra abocado a sus funciones profesionales como médico y a la docencia. No obstante, agradeció que su nombre sea evaluado para ocupar cargos públicos.

FUNCIONES DE MÉDICO

Según el propio Fernando Viveros en estos momentos se encuentra abocado a sus funciones profesionales como médico y a la docencia.

"Estoy en las cosas que me gustan ejerciendo mi profesión en la medicina, tratando de colaborar desde ese lugar, dedicado a temas académicos a temas familiares y, sin duda, también a seguir preparándome desde el punto de vista profesional para hacer mejor nuestro trabajo. De hecho, he estado trabajando en mi

consulta y también desarrollando algunas cuestiones desde el punto de vista de la cirugía y la medicina", afirmó.

En ese sentido, no ha dejado de lado sus operativos médico-sociales en diferentes puntos de la conurbación, que es lo que viene haciendo desde hace varios años con las llamadas "consultas populares", pero ahora de una forma mucho más silenciosa.

Más allá de eso, afirmó, no ha cambiado el quehacer que lo mueve habitualmente en el campo de la medicina y en lo social.